

1-4-2020 Foz

Para Esperanza:
A mi me aburre estar en casa todo el día pero,
hay cosas positivas como: Siempre estas al calor,
puedes aprender a cocinar y hacer cosas que nunca
hicimos o que dejamos a medias. También se puede aprender
a fregar, barrer, lavar los platos y jugar al baloncesto.
¿Tu lo estas pasando bien? ¿Qué estas haciendo?
¿Estas con alguien de tu familia? Soy Samuel.
Espero que esto pase pronto. Cuidate.



TUDO SALDRÁ BIÉN



CARTA DE MANUEL

01/04/2020

¡Hola Fina!

Soy Manuel, del CEIP Península da Paz. ¿Qué tal estás? ¿Tus compañeros/as están bien?

Yo estoy bien y mi familia también.

Yo, como hay que estar en casa por el coronavirus, veo películas, juego a la play y a juegos de mesa. También hago las tareas del colegio, practico mecanografía y hago deporte. Y tú, ¿qué cosas haces?

Seguro que todo esto del coronavirus va a ir pasando y podremos ver a nuestros amigos y familiares muy pronto. Ahora tenemos que seguir en casa para no contagiarnos y ayudar a que esto pase más rápido.

MUCHO ÁNIMO A TODOS!!!

MANUEL

CARTA DE YERAY

1/4/2020.San Ciprian, Cervo, Lugo

Hola Matilde.

Que tal vais por ahí tú y los demás? Yo por aquí bastante bien, para no aburrirme me invento

chistes y hago figuras con LEGO.

Unos de mis chistes son estos que te voy a contar ahora. Un día Memín estaba en el sofá tumbado cuando se acuerda que era el cumpleaños de su amigo, y tenía que hacerle un regalo,

pero como no tenía dinero cogió unos huevos y se los tiró a la pared formando una carita sonriente.

Tengo más aunque son mucho más largos que este.

Espero que estéis bien, y os divertáis tanto como yo e inventéis chistes de Memín o de Jaimito.

Un fuerte abrazo.

CARTA DE ROI

34/272.020

San Ebraes

Hola Ramón:

Siento que no nos podamos ver por culpa del coronavirus. Para mí eso que me agrada mucho quedarme en casa

Todo el tiempo. Pero esto acaba pronto, y volveremos a vernos! solo es cuestión de tiempo.

Un saludo

A large, stylized handwritten signature in black ink, consisting of several sweeping, connected strokes.

CARTA DE ABEL

1 de Abril de 2020

Hola a todos y todas!! En especial a Aida!

Soy Abel Luque os escribo para deciros que todo saldrá bien, seguro que dentro de poco podemos estar de visita ahi con vosotros para contárnoslo todo en persona.

Pero os voy a contar lo que estoy haciendo estes días por carta, tengo deberes que mi profe me manda por correo, también yo y mi hermanita Lía hemos hecho unos carteles con las palabras EU QUEDO NA CASA y unos dibujos para mandar al profe Luis y el puso un video en la página del cole con todos los que le mandamos todos los niños del cole, ojalá os lo puedan enseñar en una tablet o ordenador para que nos veáis.

Estés días en casa también plantamos lentejas en algodones mojados en agua y ahora están saliendo raíces. Tengo juegos de mesa y intento jugar con mis padres pero mi hermana lo hace un poco difícil. Mi padre y yo montamos una canasta pequeña de baloncesto en el pasillo del salón y es muy divertido aunque mi madre me dice que un día nos va a poner de pintores.

También estoy ayudando en casa y cocinando con mis padres.

Muchas tardes hablo por la tablet con mis amigos, primos, primas, tíos, abuelos y bisabuelos y con mis tíos abuelos también. Los echo de menos pero se que pronto estaremos juntos todos otra vez.

Estamos en casa por culpa de ese virus y la forma de acabar con el es quedarse en casa y lavarse mucho las manos, mi madre y mi padre tienen que salir a trabajar y cuando llegan dejan los zapatos en la entrada y luego se quitan todo y lo meten en la lavadora y despues se duchan y cuando acaban nos dan unos abrazos y besos muy fuertes.

También quiero que estéis tranquilos para que cuando acabe todo esto podamos vernos y merendar juntos otra vez.

Animos!

Adiós.

Abel

¡HOLA!:

Yo soy Dani y tengo 10 años, hoy voy a escribir esta carta a los ancianos de la residencia de San Ciprián para daros ánimos y decir que todos estamos pasando un tiempo difícil pero pronto conseguiremos superar esta crisis:

Algunas veces he pasado por la residencia por excursión o simplemente por ver que tal estabais y os tengo un cariño especial. Yo, esta especie de crisis, la estoy pasando bastante bien porque tengo un hermano pequeño de cinco años (pronto hace seis) y juego mucho con él. También estoy mucho más con mis padres que es bueno y a la vez malo porque me suelen reñir MUCHO, y mira que no soy muy malo.

Me imagino que vosotros también lo estaréis pasando bien, porque cuando fui vi que teníais un montón de cosas para entreteneros: un bingo, un pasa-palabra y entre otras cosas un lugar para hacer ejercicio, cosa que nosotros no tenemos porque mi hermano destroza todo.

A veces mis padres se enfadan mucho porque estamos bastante tiempo jugando y que deberíamos estudiar o leer más, además, ellos dicen que nos subimos por las paredes y a veces es verdad, aunque no de forma literal pero hacemos mucho el “mono”.

Espero que estéis bien y que no os pase nada con esto del coronavirus, así que haced caso y no salgáis de vuestra residencia igual que estamos haciendo todos. Ya tendremos tiempo cuando esto pase. También podéis imaginar que estáis paseando por la playa o jugando en las canchas de baloncesto del parque, como hago yo. Y ver películas para tener ideas de qué hacer cuando no tengamos que estar encerrados. Mi madre dice que el encierro es una pena que se pone a los que han cometido delitos leves para castigarlos, y se llama arresto domiciliario,

pero yo creo que con un poco de imaginación podemos hacer de esta “pena” algo bueno.

ÁNIMOS

PD: Además de la carta quería decirle a MENCHU una cosa a parte (que es con la persona que más he estado familiarizado, porque en varias excursiones he estado con ella). Y lo que le quería decir es que se cuide mucho y que siempre recuerde que estaré apoyándola a ella y a todos.

ABRAZOS!!

DANIEL OTERO GALLEGO

CARTA DE ÁNGELA JIANG

San Ciprián 31/3/2020

Queridos ancianos/as de la Residencia:

Me llamo Ángela y tengo 10 años.

Os deseo mucha suerte y os pido que os cuideis al máximo. Tened mucho cuidado y no salgais de la residencia si no es algo importate.

Mi familia cuidaremos de mis abuelo y abuela.

Espero que no os infecte is ninguno, ya que todos sois muy amables y majos.

Con cariño Ángela
¡Cuidaos mucho!

Ángela Jiang